

Une faveur en deux parties

M.M.V.G., Espagne

30/09/2011

J'ai été l'objet de beaucoup de faveurs par l'intercession de saint Josémaria, ce dont je remercie le bon Dieu. Je vous rapporte la dernière. Je suis diabétique et après plusieurs épisodes compatibles avec une angine de poitrine et une altération ECG, on a cru que je pourrais bien souffrir d'un hématome intra coronaire athéromateux. On allait me soumettre à un cathétérisme

cardiaque en me plaçant un stent (un ressort) intracoronaire. J'ai confié cette affaire à saint Josémaria et j'ai appliqué l'image avec sa relique sur la zone de mon cœur. On m'a soumis à cet examen et finalement on ne me place pas le stent puisque, d'après la doctoresse qui s'est occupée de moi "j'ai les coronaires d'un bébé". Je remercie tous ceux qui ont demandé à Saint Josémaria d'intercéder pour moi pour que je m'en sorte bien.

Seconde partie

Je viens de vous raconter la faveur accordée par saint Josémaria concernant la pose d'un stent intracardiaque. J'ai oublié de dire que le lundi 5 septembre, sans savoir ce qui m'attendait, j'avais été profondément touché par le numéro 529 de Forge : "Jesús je me blottis avec confiance dans tes bras, je pose ma tête sur ton cœur aimant, mon cœur contre Ton cœur : je veux tout

ce Tu veux ». Cela s'est passé à 9h du matin et c'est à 10h48 que j'avais mon rendez-vous à l'ambulatoire. Tout ce temps là et celui que j'ai passé au bloc, j'ai pensé à ce point de Forge qui m'a profondément réconforté. Merci.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/une-faveur-en-deux-parties/> (12/01/2026)